

Dachbegrünung



Quelle: Liebig- Sammelbild, 1895

Die Dachbegrünung ist keine Erfindung der Neuzeit. Älteste Überlieferungen stammen aus dem Jahr 2.600 v.Chr. aus Ägypten. Üppige Gartenlandschaften auf Dächern sind urkundlich aus dem antiken Rom und Byzanz überliefert.

Das berühmteste historische Beispiel sind die sagenumwobenen "Hängenden Gärten der Semiramis" im Babylon, 6. Jh.v.Chr. unter König Nebukadnezar II.

Die Kunst des Bauens von Dachgärten wurde in Europa im 19. Jahrhundert weiterentwickelt. Erstmals traten technische Fragen auf der Weltausstellung 1867 in Paris bezüglich der Abdichtung auf. Der deutsche Bauhaus-Gründer Architekt Walter Gropius und der Schweizer Architekt Le Corbusier trugen deutlich an der Weiterentwicklung bei.

